

## GLP bekämpft erneut Neophyten am Walensee

Der 3. Neophyteneinsatz im Jahr 2024 führte die fleissigen Neophytenbekämpfer:innen der GLP an den Standort des 1. Einsatzes. Bei den Steinschlagschutznetzen oberhalb des Velowegs westlich von Mühletal wurde der Sommerflieder weiter bekämpft. Beim östlichen Teil des Einsatzortes waren die Ergebnisse der Arbeiten des 1. Einsatzes gut sichtbar. Die Nachbearbeitung zum Ausreissen einzelner kleiner, junger Pflanzen ist aber sehr wertvoll. Im westlichen Teil gibt es noch einen flächigen Sommerfliederbefall, welcher stark reduziert werden konnte. Die Arbeit wird aber leider nicht ausgehen.



*Legende: die fleissigen Neophytenbekämpfer:innen der GLP.*

Mit diesem Anpacken will die GLP neben den politischen Vorgaben zur Biodiversitätsförderung auch direkt und aktiv handeln. Denn diese Fremdlinge verdrängen die einheimische Flora rasant und sind schlecht für die Biodiversität.



*Legende: der Einsatzort ist erneut das Gebiet bei den Steinschlagschutznetzen westlich von Mühletal oberhalb des Velowegs zw. Mühlehorn und Gäsi.*



*Legende: der Sommerflieder wird mit Händen, Pickel und dem speziellen Ausziehwerkzeug (orange) ausgerissen. Die Blütenstände werden abgeschnitten und Plastiksäcke verpackt.*